
Активничай

Адаптив мне очень понравился. Изо-
бретательность, которую проявили 
организаторы испытаний, позволила 
сделать маршрут не только веселым 
и оригинальным, но и очень полез-
ным для формирования студенческих 
групп. Спасибо всем участникам, на-
шим кураторам и преподавателям за 
отличное настроение и позитив!
В следующем году я бы с удоволь-

ствием поучаствовала в организации 
адаптационного сбора для первокурс-
ников, предложила бы свои идеи.

Виктория Кишун, 
студентка 18 группы ИД:
– Адаптив мне запомнился веселыми 

играми и конкурсами! Еще было очень 
интересно работать над сценкой и 
впервые выступать на сцене НГПУ! А 
еще у нас был очень вкусный и необыч-
ный обед, приготовленный на настоя-
щей полевой кухне, – где бы мы еще 
такое попробовали! Конечно, приятно, 
что по итогам адаптива организаторы 
наградили самых активных грамотами.
Адаптив проходил уже после того, как 

мы проучились вместе неделю, поэтому 
с одногруппниками я была знакома, но 
было интересно поближе узнать их и по-
знакомиться с ребятами из других групп.
Я бы предложила в следующий раз сде-

лать конкурсы более 
серьезными – на 
мой взгляд, они бы-
ли очень простыми. 
Но в целом мне все 
понравилось. К тому 
же день выдался 
очень солнечным 
и теплым – настро-
ение у всех было 
праздничное.

к стуДенческой жизни
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Юлия Винер, ведущая:
– Как ведущая адаптива могу сказать, 

что мероприятие прошло на ура! Рань-
ше в нашем институте адаптивы не 
проводились, а этот год стал началом 
нового этапа в жизни ИД! Удались ли 
задумки... Надо спросить у первокурс-
ников, ведь адаптив был ориентирован 
на них. А ребятам, судя по всему, меро-
приятие понравилось, потому что они 
были активными, позитивными, креа-
тивно подошли ко всем заданиям, что 
не может не радовать!

Екатерина Колесникова, 
студентка 12 группы ИД:
– На зачислении нам сказали, что нас 

ждут на адаптив, мы тогда не совсем 
поняли, о чем речь, но догадывались, 
что это мероприятие, которое поможет 
нам познакомиться с одногруппника-
ми. Оказалось, что это очень интерес-
но и весело: все бегали по станциям, 
участвовали в интересных конкурсах. 
Больше всего мне понравился конкурс, 
в котором нужно было паровозиком, 
с закрытыми глазами идти по рисунку 
на асфальте. Он у всех вызвал пози-
тивные эмоции. Интересно было гото-
виться к выступлению: мы очень живо 
обсуждали идеи инсценировки, распре-
деляли роли. Это позволило по-новому 
взглянуть на одногруппников. Огромное 
спасибо нашим «шефам» – страше-
курсникам, которые нам помогали. Нам 
очень повезло с «шефом», мы попали 
к студентке 2 курса Татьяне Зубковой, 

она за нас болела и всячески поддержи-
вала. В общем, все мы получили мас-
су удовольствия от адаптива. Думаю, 
это очень полезная «штука». Надеюсь, 
адаптивы для первокурсников будут 
проводить каждый год.

Валерия Андреянова, 
студентка 16 группы ИД:
– Адаптив всем запомнился морем 

веселья, позитивом, а лично мне еще 
и необычным знакомством. Во время 
«Веселых стартов», когда мы долж-
ны были бежать спиной вперед, я 
столкнулась с девочкой. Я очень ис-
пугалась, а она, наоборот, громко рас-
смеялась. Думаю, если бы мы просто 
столкнулись вот так в университете 
на перемене, мы бы разошлись и не 
вспомнили об этом, а на адаптиве все 
по-другому. С некоторыми ребятами я 
уже познакомилась в первые дни уче-
бы, но почувствовать себя группой, 
сплотиться нам помогли именно со-
вместные задания. Это первый адап-
тив, который проводился в нашем 
институте, но я бы не стала ничего 
менять в этом мероприятии! Мне ка-
жется, все было классно! Мне понра-
вилось все: грустить было некогда, да 
и к тому же мы смогли проявить себя.

Александра Нуштаева, 
студентка 17 группы ИД:
– Нашей группе адаптив запомнился 

интересными и веселыми испытания-
ми. К тому же это было здорово уже 
потому, что это был первый день, ког-
да мы с ребятами собрались все вме-
сте! Мы смогли больше узнать друг о 
друге. У меня очень большая группа, 
и именно в день адаптивного сбора я 
познакомилась с большинством ребят.
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